

## Martin Ritzi – 30 jähriges Firmenjubiläum bei Balimpex



Am 01.Januar 2020 hatte Martin Ritzi sein 30-jähriges Firmenjubiläum, wir gratulieren ihm ganz herzlich dazu.

Martin begann seine Karriere bei Balimpex am 01.01.1990 bereits als Filialleiter der Zollbüros in Thayngen und Ramsen. Durch sein grosses Engagement und seine Eigeninitiative zeigte sich schnell sein Führungstalent und die Filialen vergrösserten sich rasant.

Durch seine Ausdauer, seinen Fleiss und seinen beharrlicher Einsatz wurde er bereits 1993 zum Prokuristen ernannt. Durch die weitere positive Entwicklung der Firma wurde Martin für den gesamten Bereich der Ostschweiz, also Koblenz, Waldshut, Bargen, Thayngen und Ramsen verantwortlich und damit auch in die Geschäftsleitung befördert.

Wir alle schätzen Martin sehr, als kompetenten und hilfsbereiten guten Kollegen. Es macht einfach Freude mit ihm zusammen zu arbeiten. Für seinen kontinuierlichen Einsatz und seine Treue danken wir ihm und wünschen ihm weiterhin viel Erfolg und Freude bei Balimpex!

\*\*\*\*\*